

Agradecimientos

Dr. Francisco Javier Espinosa Rosales

Por creer en este proyecto académico, impulsar a los jóvenes alergólogos a tener iniciativa y ser un gran ejemplo.

Dr. Guillermo Hideo Wakida Kusunoki

Por el apoyo a lo largo de este proyecto y por demostrar que trabajando juntos somos más fuertes.

Dr. José Guadalupe Huerta López

Por abrirnos el camino de la enseñanza en la Alergología.

A nuestros revisores externos nacionales e internacionales por el tiempo, dedicación y orientación a lo largo de la generación de la Guía.